

100301 & 2-0001-12

Cheres toutes

Je suis vraiment emue et choquee de ce qui se passé avec notre camarade Carine. je n'ai rien fait qu'envoyer cette lettre au ministre de la justice et à Madame le Procureur du Roi à Liège, Madame Anne Bourguignon. Courage Carine

A Monsieur le Ministre de la Justice Marc Verwilghen,

Le « Comite des parents des personnes enlevees ou disparues au Liban », est extrêmement choqué du renvoi devant un tribunal correctionnel de Carine Russo.

Nous, membres du réseau mondial des proches des personnes disparues dont Carine est membre fondatrice, avons perdu chacune un proche, mari, frère, ou enfant.

Nous savons la douleur, nous la partageons avec Carine.

Le traitement inique qu'elle a à subir aujourd'hui fait encore eculer -si cela est possible- les limites de l'indécence et nous fait douter plus encore qu'il y ait volonté réelle de recherche de la vérité et de la justice sur l'enlèvement et la mort de sa fille Mélissa et de la petite Julie.

Nous savons aussi la force et le courage de Carine, que l'on tente une fois de plus de bafouer.

Nous sommes à ces côtés dans le combat qu'elle mène et y resterons toujours, réclamant d'une seule voix la vérité et la justice. La justice vraie.

presidente

Waddad Halwani

Le 22-1-2003